

Sujet :[INTERNET] Consultation ENROBES ACR à EPUISAY

Date :Tue, 14 Nov 2023 19:55:12 +0100

De :Xavier LAGRENE

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Monsieur le Préfet,

En tant que résident d'Epuisay, je vous écris pour m'opposer à l'installation de la centrale d'enrobés à chaud.

L'installation de cette industrie aurait pour conséquence:

- Des nuisances olfactives pour les habitants d'Epuisay compte tenu des vents réguliers sur le secteur(L'éolienne classé aux monuments historiques au centre de la ville en témoigne d'elle même)
- Un risque sanitaire pour les enfants de l'école primaire a proximité du site mais aussi pour les habitants
- L'arrêt et le non développement futur des producteurs bio du secteur alors qu'il faudrait encourager et développer cette dynamique
- Une perte d'attractivité futur, que ce soit des personnes qui souhaiteraient s'installer, ou n'importe quel commerce ou artisan.
- Une baisse importante de l'immobilier qui n'est déjà pas très élevé, l'impact social est à considérer.

Dans le contexte actuel ou l'environnement devrait être au centre de nos préoccupations, il ne me semble pas pertinent d'autoriser l'installation de la centrale, d'autant plus que trois autres existent déjà dans un périmètre correct, il n'y a aucun impératif à son installation au contraire.

Après avoir lu la totalité des avis, ce projet est visiblement unanimement rejeté par la population, j'espère que vous saurez en tenir compte.

Je vous prie de bien vouloir recevoir mes plus respectueuses salutations

Xavier Lagrené